



**AQRDE**

Association québécoise  
du personnel retraité  
de direction des écoles

## Bulletin de liaison

Volume 16, numéro 1, juin 2021

Par ce bulletin, votre Conseil d'administration veut vous donner PLUS D'INFORMATIONS sur ce qui se passe dans votre association.

### ACTIVITÉ - ISLE AUX-GRUES

Concernant la croisière à l'Isle-aux-Grues qui devait avoir lieu en juin et qui par la suite a été remise en



septembre 2020, nous sommes dans l'obligation de reporter encore une fois cette activité, parce que le train balade sur l'île ne sera pas en opération en 2021. Nous espérons vous convier à nouveau dans la région de Montmagny dès que ce sera possible.

*Renée Lachance, trésorière*

### SUIVI AU RECOURS COLLECTIF SUR LA LOI 126

Comme annoncé précédemment dans le courriel que nous vous avons fait parvenir au mois de mai, notre demande d'exercer une action collective contre le Gouvernement du Québec concernant la non-indexation du régime de retraite RRPE a été rejetée.

Malgré une grande déception exprimée par les membres du comité Inter-Org, les avocats demeurent toujours confiants et recommandent d'en appeler de ce jugement.

En réunion le 4 juin dernier, par l'intermédiaire de la plateforme Zoom, les associations du comité Inter-Org, dont l'AQRDE, devaient décider si elles continuaient la lutte pour aller en appel auprès de la Cour supérieure du Québec.

Les membres de votre conseil d'administration en rencontre le 2 juin et après avoir pris connaissance du jugement ont voté unanimement en faveur de la proposition suivante :

**Considérant la lecture du jugement sur la demande d'autorisation d'exercer une action collective ;**

**Considérant nos discussions ;**

**Considérant les sommes déjà investies par notre association et par nos membres individuellement dans ce recours ;**

**Il est proposé de ne pas faire appel du jugement annoncé sur le recours collectif de la loi 126.**

C'est la position que l'AQRDE a transmise au comité Inter-Org. Cependant, nous avons proposé au comité de poursuivre les revendications autrement en donnant des pistes sur des actions possibles.

Le 4 juin, les associations membres d'Inter-Org se sont prononcées majoritairement en faveur d'aller en appel du jugement.

Lors de nos prochaines rencontres, les membres du conseil d'administration évalueront la possibilité de poursuivre nos revendications par des actions qui pourraient apparaître dans notre plan d'action 2021-2022.

*Réjean Gauvin, président*

### SITE WEB

L'année 2021 marque un virage pour notre association : celui de la technologie de la communication. N'ayez crainte! Cela ne change en rien les autres façons que nous utilisons! L'idée du conseil d'administration est d'employer tous les outils existants pour vous joindre.



**On ne pouvait donc échapper à la création du site WEB : aqprde.ca**

Simple et concis, sans flafli; l'idée est d'y trouver toute l'information passée et les projets à venir. Vous renseigner sur nos actions et décisions qui répondent le mieux possible aux besoins de notre regroupement.

Nous vous faisons fi de l'ensemble des étapes et procédures pour arriver au produit fini. Résumons en disant que nos neurones ont été sollicités et régénérés! Il faut avouer aussi que nous avons le soutien de monsieur Frédéric Beaupré, un graphiste de métier qui nous soutient pour le choix d'hébergement,

l'achat du nom aqrde.ca, la structure du menu. Il nous aide aussi à actualiser les rubriques.

Lorsque pour l'intérêt commun, quelque chose se passe ou se passera, dans le « Quoi de neuf? » de la page d'accueil, vous trouverez l'information. Allez-y régulièrement!

*Lucie Jutras, conseillère*

### ACTIVITÉ IMPROVISÉE/VISITE DU ZOO MILLER

Le 22 juin dernier, onze personnes de notre association se sont présentées au Zoo Miller de Frampton. Quelques-unes ont craint le mauvais temps, mais il n'en fut rien. Rencontres et découvertes fort agréables!

Avec l'accord de tous, voici quelques photos :



*Lucie Jutras, conseillère*

### ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Nous aurons le plaisir de vous revoir à notre assemblée générale annuelle prévue au Québec Inn, le mercredi 20 octobre 2021 à 9 h 30.

Lors de cette assemblée, quatre postes au conseil d'administration seront en élection; il s'agit des postes à la vice-présidence, au secrétariat et deux postes de conseiller.

Vous recevrez par la poste, dans la semaine du 20 septembre, la convocation à cette assemblée, l'ordre du

jour et un formulaire de mise en candidature accompagné des directives du président d'élection.

En espérant vous voir nombreux à ces retrouvailles!

*Renée Lachance, trésorière*

### ACTIVITÉ DE GOLF - 22 JUIN 2021



Le 22 juin dernier, nos 30 participants à l'activité de golf ont affiché de larges sourires, de la bonne humeur et beaucoup

d'enthousiasme. Tous très heureux de pouvoir enfin se revoir après de longs mois de confinement, plusieurs n'ont pas tardé à se taquiner, à se lancer des défis et à se donner rendez-vous sur la terrasse pour l'après golf. Les excellentes conditions du terrain et surtout l'absence de pluie auront permis de s'amuser à souhait. Quelle belle journée de retrouvailles pour nos membres, leurs conjoints et amis!

*Pierre Boulanger, conseiller*

### EN ATTENDANT NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Enfin, un été qui s'annonce plus ou moins normal! Les membres du conseil d'administration vous souhaitent un été ensoleillé, actif et reposant, tout en suivant les mesures sanitaires imposées pour que tout le monde demeure en santé. Profitez de tous les moments permis pour vous faire plaisir en bonne compagnie!

### BEL ÉTÉ ET

